



**VILLAGE DE SENNEVILLE  
PROVINCE DE QUÉBEC**

**AVIS PUBLIC**

**PUBLIC NOTICE**

**SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU VILLAGE DE SENNEVILLE  
LE MARDI 22 FÉVRIER 2022 À 19H00**

**REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF  
THE VILLAGE OF SENNEVILLE  
TUESDAY, FEBRUARY 22, 2022, AT 7:00 P.M.**

**VEUILLEZ PRENDRE AVIS** que la prochaine séance ordinaire du Conseil Municipal du Village de Senneville sera diffusée en direct par visioconférence, le **MARDI 22 FÉVRIER 2022, à 19h00.**

**PLEASE TAKE NOTICE** that the next regular sitting of the Municipal Council of the Village of Senneville will be broadcast live by webcast on **TUESDAY, FEBRUARY 22, 2022, at 7:00 p.m.**

Les citoyens qui le désirent sont invités à transmettre leurs questions en utilisant le système de demandes en ligne jusqu'à midi le jour de la séance.

Citizens who wish to do so are invited to submit their questions using the online request system until noon the day of the sitting.

L'hyperlien et le projet d'ordre du jour seront accessibles sur le site internet du Village sous « Ordres du jour, Procès-verbaux & visioconférences ».

The link and the draft agenda will be available on the Village's website under "Agendas, Minutes & videoconferences".

DONNÉ À SENNEVILLE, le 16 février 2022.

GIVEN AT SENNEVILLE, February 16, 2022.

*(Original signé / signed)*

---

Francine Crête, greffière/Town Clerk